



Marathon musical...

publié le 05/07/2023 - mis à jour le 06/07/2023

Lundi 3 juillet, les élèves de l'Ensemble vocal et instrumental Not'ilus ont proposé cinq représentations dans l'auditorium du Conservatoire Gabriel Fauré. Après trois représentations scolaires devant 300 élèves de la maternelle au CM2, les choristes se sont produits devant leurs parents.

Suite à la première représentation, les maternelles de l'école Condorcet ont exprimé leurs ressentis et émotions au travers de dessins.

Les deux derniers concerts ont fait l'objet d'une captation en multicam dont vous trouverez le montage final en cliquant sur les liens

[Concert de 18 heures](#) ↗

[Concert de 19 heures](#) ↗

Merci au Conservatoire pour l'accueil, merci à Arnaud et Clément pour leur initiative et la qualité de leur réalisation-vidéo, merci aux élèves de maternelle pour le partage de leurs émotions et félicitations à l'ensemble des choristes et musiciens qui ont proposé des productions musicales de qualité.

Merci et bravo à toutes et tous pour la convergence de tous ces talents !

Portfolio

